

La vingtième année de Cofidis est lancée

Pour la deuxième année consécutive les dirigeants de la Cofidis ont choisi le Stab pour présenter leurs coureurs démontrant ainsi, en délaissant les scènes parisiennes, les attaches nordistes de la formation.

En 2016, l'équipe au soleil va fêter ses vingt années de présence dans le peloton professionnel et, dès le lancement de la fête, Henri Sannier, le présentateur picard invitait les nombreux invités à regarder les écrans où défilaient les plus belles victoires après avoir rappelé que tout cela était dû grâce à la volonté de François Migraïne qui voulait développer la notoriété de sa marque. *« J'avais eu un accord pour 3 ans, on est resté un peu plus longtemps mais on est satisfait du résultat »*, souriait l'ancien patron de Cofidis.

Du côté des Nordistes, on se plut à revivre, la victoire de Laurent Desbiens sur le Tour sous son maillot nordiste en 1997 du côté de Perpignan. Puis ce fut Alain Bondue, ancien manager de l'équipe, qui rappela la grande aventure du record du kilomètre sur le vélodrome d'altitude de La Paz en septembre 2001.

Laurent Thirionnet témoigna ensuite de la qualité du travail de Cofidis pour l'équipe handisport depuis quelques années. Celui qui vécut quatre olympiades et qui est maintenant le patron de Dunkerque Littoral Cyclisme (parrainé par Cofidis), déclarait, *« si Cofidis ne m'avait pas accueilli je n'aurais pas vécu toutes les parties les plus agréables de ma carrière »*.

Même si Florian Sénéchal n'est pas monté sur le podium, c'est tout de même le Lignysien qui a recueilli le plus d'applaudissements quand il est apparu au micro de Patrick Chassé en avouant, mais tout le monde le savait, que son principal objectif se situait sur un autre vélodrome roubaisien, à quelques coups de pédales de là en avril prochain.